



VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



POLÍTICA DE PRIVACIDAD Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES.

El presente Política de Privacidad establece los términos en que La Secretaría de Seguridad Pública protege tus datos personales proporcionados a través de la aplicación móvil Programa de Descuento Policial, por esta razón, se da a conocer a sus usuarios las siguientes políticas, basadas en la normatividad vigente aplicable a la protección de datos personales.

Objetivo.

La Política de Privacidad y Protección de Datos Personales, en lo subsecuente le llamaremos Política de Privacidad, expone como se tratan y protegen los datos personales que sean recolectados a través de la aplicación móvil Programa de Descuento Policial, dándote la seguridad de que tus datos serán almacenados en sitios protegidos de accesos no autorizados.

Responsable del tratamiento de los datos personales y fundamento.

La Secretaría de Seguridad Pública a través del Departamento de Tecnologías de la Información basa su política de privacidad con fundamento en la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Veracruz y Ley Número 316 de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave.

La información recolectada a través de la aplicación móvil Programa de Descuento Policial es almacenada y resguardada por el Departamento de Tecnologías de la Información, en adelante DTI, sin embargo, la información de geolocalización es administrada por el área usuaria de la aplicación móvil Programa de Descuento Policial a través de las personas autorizadas, siendo responsable del tratamiento y uso de los datos de conformidad con la normativa aplicable en la materia el área responsable y la persona autorizada.

Datos sometidos a tratamiento.

Los datos que se recolectan a través de la aplicación móvil Programa de Descuento Policial, no son datos sensibles y consisten en: geolocalización

Finalidad del tratamiento de los datos personales.

Los datos personales podrán ser tratados para los siguientes fines:

- a. Obtener la geolocalización entre la persona usuaria y el negocio que ofrece descuentos en diversos productos al personal integrante de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado de Veracruz.



VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



La Política de Privacidad, explica cómo se tratan y protegen los datos personales que sean recolectados en la aplicación Programa de Descuento Policial, dándote la seguridad de que tus datos serán almacenados en plataformas seguras.

Consentimiento en materia de protección de datos personales.

Los datos personales podrán ser tratados sin consentimiento del titular, siempre en respeto a los derechos de los usuarios, y sólo por razones de seguridad, disposiciones de orden público, seguridad y salud públicas o para proteger los derechos de terceros, según lo indica la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Veracruz y Ley Número 316 de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave.

Uso de cookies.

Nuestra aplicación móvil Programa de Descuento Policial no utiliza cookies, La Secretaría de Seguridad Pública del Estado de Veracruz está comprometida para cumplir con el compromiso de mantener su información segura. Usamos protocolos de seguridad para asegurarnos que no exista ningún acceso no autorizado.

Cambios y actualizaciones a la Política de Privacidad.

La presente política de privacidad puede cambiar o actualizarse periódicamente; por lo que se le solicita sea revisada constantemente y pueda tener el conocimiento de nuevas versiones que rigen el tratamiento de tus datos personales, observando las disposiciones jurídicas aplicables.

Acceso y corrección de tus datos personales.

La secretaría de Seguridad Pública del Estado de Veracruz, deberá permitir al interesado ejercer los derechos de acceso y corrección de datos personales de conformidad la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Veracruz y con fundamento en los Artículos 39, 40 y 41 de la Ley No. 316 de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados para el Estado de Veracruz; así como de las funciones determinadas en el manual específico de organización del Departamento de Tecnologías de la Información de la SSP.

La Unidad de Transparencia es la instancia que podrán ejercitarse de manera directa los derechos ARCO:

Datos de la Unidad de Transparencia

Domicilio: Leandro Valle Esq. Zaragoza S/N. Col. Centro. Xalapa, Veracruz.

Teléfono: (228) 1413800 Ext.3001

Correo electrónico institucional: transparenciasspveracruz@gmail.com